



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/53107

14/03/2022

135879

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GPS)

RESPUESTA:

Dado que con fecha 24 de octubre de 2020 se resolvió el contrato de obras del Acceso Norte al Aeropuerto de Málaga, el Gobierno, a través de la Dirección General de Carreteras, del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, está llevando a cabo las actuaciones preparatorias para la licitación de un contrato de servicios para la redacción del proyecto de trazado y construcción “Acceso Norte al Aeropuerto de Málaga desde el enlace del p.k. 230 de la Autovía del Mediterráneo A-7”.

El plazo de ejecución estimado en el Pliego para la licitación de dicho contrato de servicios es de 24 meses.

Madrid, 25 de abril de 2022